

# ひなた通信



イメージキャラクター「ひなた」

令和4年8月



コロナが猛威を振う中、この夏は猛暑が続いており大変な8月ですね。昔、この地域ではクーラーのある家庭はあまりなかったものですが、今では多くの家庭に普及し、快適に過ごせるようになりました。暑い日はがまんせず、クーラーをつけましょう。そして水分もしっかりと摂りましょう。

## デイサービス



熊野大花火大会は今年も中止ですが、デイサービスの花火は炸裂しています。昼食後、皆で作った花火をバックに記念撮影しました。早くコロナが収束し、花火大会も再開されますように。来年はわしも見に行くぞ～！



## ヘルパー



よくヘルパーさんが足りなくて～という話を耳にしませんか？どこの事業所さんでもヘルパー不足は深刻でして、時に利用者さんにはご希望に添える十分なサービスを提供できないことがあります。ヘルパーの仕事をするには資格が必要なのですが、取得するには講義や実習などで時間がかかり、なかなか容易ではありません。そんな中、三重県では数回の通信講座とレポート提出、実習を行うことで取得する方法があるようです。

この仕事に興味のある方いいですかね～。いたら教えて下さいね～。

## 収穫しました



中庭で育てた野菜を収穫し、デイサービスの昼食に利用しました。苦めのゴーヤでしたが、調理士さんが上手に調理してくれました。



## ひまわりプロジェクト



東日本大震災から11年。ひまわりを通じて福島と全国を繋げる取り組みです。復興のシンボルひまわりの種を福島から購入し、育ったひまわりの種を福島へ送ることで「防災教育」「福祉雇用」「観光促進」に繋がります。現在この復興支援活動が全国に広がっています。

事業所でも今年から参加し、ひまわりを育てています。6月に蒔いた種は成長し8月に満開になり、玄関で利用者さんを出迎えています。

